

令和5年度高校総体について

【アーチェリー部】祝・九州大会出場

- ◇男子個人 第1位 3年松田杏樹さん
- ◇女子個人 第2位 2年麻生真奈美さん
- ◆男子団体 2位 ◆女子団体 2位

アーチェリー部から3名が九州大会（7月8～9日）に出場します。

本校を会場に行われた女子バスケットボール部は1回戦を勝利し、2回戦は惜しくも敗れてしまいましたが、強豪校を相手に粘り強いプレーを見せ、会場を沸かせました。

森林公園・河畔公園で行われたソフトテニス部、硬式テニス部、SAGAアリーナで行われた卓球部、どの選手も自分の力を精一杯出し切って、高校生らしい爽やかな試合を見せてくれました。



厳木町教育フェスティバル

6月11日（日）に開催された厳木町教育フェスティバルにおいて、書道部・美術部が演題・看板の制作を行ったほか、ボランティア部の生徒が会場設営の補助員として協力をしてくれました。

国スポ・全障スポに関する講演会

6月8日（木）の1・2限目に、2024年度に佐賀県で開催される「国スポ」「全障スポ」についての講演会が開催されました。

大会の概要や唐津地区で開催される競技の紹介の後、実際に「ポッチャ」を体験しました。

白いボールを目標に、赤・青のそれぞれのチームがボールを投げ合い、白のボールにより近い方が勝ちというシンプルなルールですが、柔らかく重みのあるボールは投げたり転がしたりする力加減が難しく、スポーツに自信のある生徒が苦戦したり、反対にあまり球技に自信のなかった生徒が正確なコントロールを見せたりと、「誰もが楽しむことができる新しいスポーツ」を体験する中で障害者スポーツへの理解を深めている様子でした。

また、来年度は夏に「北部九州総体」も開催される予定で、県全体がスポーツイベントで盛り上がる一年になり、本校生徒も選手として出場を目指す運動部の部員のほか、大会運営をサポートするボランティアや応援など、これらの大会に関わっていく生徒が多いと思います。土日の派遣等がある場合もございますので、保護者の皆様もご理解をお願い致します。





開校記念行事 クラスマッチ

6月9日(金)に、開校記念行事および佐賀県の高校生の郷土愛を促進するための「さがを誇りに思う教育推進事業」として、本校の歴史についての校長先生の講話と、「幕末・維新 佐賀の八賢人おもてなし隊」による劇を鑑賞を行いました。クイズも交えた「厳木高校の歴史」の講話では、普段何気なく目にしている校舎や校歌等学校の身近なものに関するお話がありました。「佐賀の八賢人おもてなし隊」の劇は鍋島直正、枝吉神陽、佐野常民の3名のキャストをお迎えして、幕末の佐賀の歴史を学びました。観客を巻き込む、ユーモラスで軽快な台詞回しと熱い演技に、生徒たちも引き込まれている様子でした。

また、クラスマッチでは各学年に分かれて、「ドッジビー」を行いました。柔らかなフリスビーを使ったこのゲームは運動が得意な生徒も苦手な生徒も共に楽しむことができる競技です。柔らかいフリスビーなので投げ方に工夫が必要で、逃げる生徒も2枚のフリスビーの位置を常に意識しながら、どのクラスも全員が一丸となって楽しむ様子が見られました。

3年生は3年1組、2年生は2年1組、1年生は1年1組がそれぞれ優勝を果たしました。



三者面談が行われます

7月18日(火)から21日(金)の期間に三者面談が行われます。

担任より希望日と希望時間の調査がありますので、生徒を通してお知らせいただきますようお願いいたします。

1年生は2年次の就職主・進学主コースの選択、2、3年生は具体的な進路実現に向けた大切な面談になります。

ぜひこの機会にご家庭でも日々の学校生活や卒業後の進路について話し合う時間をとられてください。

7月の行事予定

日	曜	行事予定
1	土	進研総合学力模試(1・2年)進研記述模試(3年)
2	日	
3	月	求人票受付開始、SC来校日
4	火	③~⑥進路フェスタ(2・3年) ⑤⑥校内進路ガイダンス(1年)
5	水	瞑想、漢字テスト③
6	木	
7	金	SC来校日、漢字検定(希望者)
8	土	
9	日	
10	月	SC来校日
11	火	④交通安全講話
12	水	
13	木	
14	金	3年履歴書面接指導
15	土	
16	日	
17	月	【海の日】
18	火	三者面談
19	水	
20	木	
21	金	SC来校日
22	土	
23	日	
24	月	全校集会
25	火	【夏季休業】 夏季特課(~28日) 3年履歴書指導(希望者) 2年インターンシップ(~31日)
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
31	月	SC来校日